

Hoy, gracias a la propuesta del PP de reforma del Reglamento de la Cámara Alta

El Senado aprueba poder incluir asuntos en el orden del día de la Conferencia de Presidentes

- Antonio Silván afirma que el Partido Popular “quiere cubrir el vacío reglamentario porque creemos en el Senado y en su vocación territorial”
- Alfonso Serrano argumenta que la razón de traer “con tanta prisa” esta iniciativa, “es porque no nos fiamos ni del presidente Sánchez, ni de su Gobierno, ni de lo que queda del PSOE”

22 de octubre de 2024.-

- Los senadores del Grupo Parlamentario Popular, **Antonio Silván y Alfonso Serrano**, muestran su satisfacción por sacar adelante, por una amplia mayoría, la propuesta de reforma del Reglamento presentada por el Partido Popular para que el Senado pueda incluir asuntos en el orden del día de la Conferencia de Presidentes.
- Tras explicar que la propuesta de reforma del Reglamento del Senado “responde a la necesidad de dar soporte normativo al Reglamento de la Conferencia de Presidentes”, el portavoz adjunto del GPP, **Antonio Silván**, afirma “esta iniciativa pretende cubrir el vacío reglamentario” que existe en la actualidad.
- “Nosotros creemos en el Senado y en su vocación territorial”, remarca el portavoz adjunto del GPP y, por ello, asegura que “lo coherente es que la Cámara tenga la posibilidad de incluir en el orden del día asuntos que tengan incidencia autonómica y territorial”.
- Señala que “la propuesta de reforma pretende algo tan sencillo como que la Cámara territorial opine sobre los asuntos territoriales en la Conferencia de Presidentes, máximo órgano de cooperación entre Gobierno y Comunidades Autónomas”.
- Critica “la falta de lealtad institucional” del Gobierno y reprocha al presidente Sánchez que no convoque la Conferencia de Presidentes cuando, conforme a su Reglamento, “debe hacerlo al menos dos veces al año o cuando lo soliciten, al menos, 10 presidentes autonómicos”.

- “Sánchez lleva años ignorando la convocatoria de la Conferencia de Presidentes”, denuncia el dirigente popular, al tiempo que subraya que “no la convoca para tapar sus vergüenzas y sus sometimientos al chantaje de los que quieren romper España”. Así mismo, recuerda que el Gobierno no ha comparecido ni una sola vez, en la presente legislatura, en la Comisión General de Comunidades Autónomas.

DESPRECIO Y NINGUNEO AL SENADO

- En el turno de portavoces, **Alfonso Serrano** argumenta que la razón de traer “con tanta prisa” esta iniciativa al pleno del Senado, “es porque no nos fiamos ni del presidente Sánchez, ni de su Gobierno, ni de lo que queda del PSOE”.
- “Ustedes nos han demostrado que el mal nunca descansa y, por tanto, tenemos que defendernos en términos de democracia y juego parlamentario”, reprende a los socialistas. “Cada vez que el Gobierno nos hace un anuncio, nos preguntamos cuándo, cómo y por dónde vendrá la puñalada”, añade.
- Además, el senador del PP por Madrid denuncia el “desprecio y ninguneo” del Gobierno a esta Cámara y a su presidente. Pone como ejemplo lo sucedido la semana pasada, cuando se votó en contra “de esa infame ley que ocultaba la reducción de condenas a más de 40 terroristas” y Armengol ha hurtado al Congreso un nuevo debate.
- También se refiere a las 14 leyes Feijóo aprobadas en el Senado -como la rebaja del IVA a las peluquerías, la lucha contra la okupación, o las ayudas a las personas afectadas por la talidomida- y que “siguen secuestradas” en el Congreso. “Ustedes sólo han aprobado la amnistía a golpistas para que el Gobierno tenga un *pase pernocta*, tenemos un Gobierno preso de sus acuerdos”, recrimina a la bancada socialista.
- “Las leyes de Sánchez están escritas al dictado de Puigdemont, mientras que las que llegan del Senado buscan resolver los problemas reales de los españoles”, asegura el dirigente popular.
- Para finalizar, Alfonso Serrano reprocha al Ejecutivo de Sánchez que lleve más de dos años y medio sin convocar la Conferencia de Presidentes y señala que el texto alternativo propuesto por el PSOE “tiene como único objetivo restar agilidad a la Cámara Alta para que no pueda incluir nada en la próxima Conferencia de Presidentes”.